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INFORME DIA DEL ADMINISTRADOR. 

El día jueves en horas de la mañana pudimos apreciar el día del administrador, donde  
tuvimos una conferencia sobre la transformación mediante inteligencia artificial a cargo del 
DR. José Darío Ortiz Blanco en esta conferencia el nos estuvo contando un poco sobre su 
trayectoria en este campo ya que el es especializado en las inteligencias artificiales. De igual 
manera el nos hablo sobre los trabajos que realiza mediante una empresa de la cual es socio 
en la ciudad de Bogotá. Fue algo muy interesante ya que nos decía que en la actualidad 
gracias a estas herramientas los emprendedores ya no se tienen que preocupar por la 
atención al cliente a cualquier hora ya que a las I.A. las podemos entrenar para que estas 
presten una atención a cualquier hora del día oh la noche algo muy importante que el dijo es 
que las personas en la actualidad tienen miedo ya que piensan que la I.A. esta llegando para 
remplazar cualquier cargo que un ser humano puede desempeñar pero esto no es verdad ya 
que estas son un complemento u herramienta de trabajo nos podemos ayudar de ellas si lo 
necesitamos mas no ser tan dependientes ya que el ser humano tiene la capacidad de ser 
creativo y realizar diferentes trabajo y las I.A. se desempeñan en un cierto trabajo para lo cual 
se las entrene así que en realidad el ser humano nunca podría ser reemplazado. 

Estas llegaron para quedarse y nosotros debemos aprovecharlas al máximo ya que estas nos 
pueden entregar una cantidad de conocimiento para nuestra ayuda en el diario vivir. 

Por último nos dejos recomendando varias inteligencias artificiales que nos pueden ayudar 
en distintos trabajos y que son muy recomendadas, fue una charla muy interesante ya que en 
la actualidad y el futuro esto estas son las nuevas tecnologías las cuales tenemos que 
aprender a manejar y controlar. 

EVIDENCIA 

 

      

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


